

**DEPORTES | Baloncesto**

**Priego y Carcabuey acogen este fin de semana el Campeonato de Andalucía de baloncesto cadete de selecciones provinciales**

**El torneo se ha presentado este lunes en la Casa Museo de Adolfo Lozano Sidro**

**Redacción**

Lunes 7 de octubre de 2024 - 21:12



La Casa Museo Adolfo Lozano Sidro ha sido escenario este lunes de la presentación del Campeonato de Andalucía A8 Cadete Masculino de selecciones provinciales, que se celebrará en las localidades de Priego y Carcabuey los días 11, 12 y 13 de octubre.

Un acto que ha contado con la presencia del presidente de la FAB Antonio de Torres, la delegada territorial FAB en Córdoba Inmaculada Coba y el director deportivo Hugo Martín; el diputado de Deportes de la Diputación Provincial Antonio R. Martín; los alcaldes de Priego y

Carcabuey, Juan Ramón Valdivia y Juan Miguel Sánchez, respectivamente; así como los ediles de Deportes de ambas localidades Antonio Navas y Sergio Zamorano.

En el turno de intervenciones, el diputado provincial puso de manifiesto la apuesta del ente supramunicipal por el baloncesto andaluz, mostrando su voluntad de seguir de la mano de la FAB en el futuro, destacando igualmente los valores de un deporte como el baloncesto y la importancia de este tipo de eventos para las localidades que los acogen.

Por su parte Juan Ramón Valdivia animó a la ciudadanía a asistir a los pabellones para ver el baloncesto andaluz del más alto nivel en cantera, y trasladó su agradecimiento a la Diputación de Córdoba y a la Federación Andaluza de Baloncesto por elegir Priego para acoger este torneo. En los mismos términos Juan Miguel Sánchez, destacó la importancia del campeonato por el impulso que supone en el baloncesto de Carcabuey.

Finalmente, el presidente de la Federación Andaluza, Antonio de Torres, se mostró muy satisfecho por regresar a la provincia de Córdoba para celebrar el ya clásico A8 Cadete Masculino, que supone el primer paso de las Selecciones Andaluzas de cara a los campeonatos de 2025. Asimismo animó a los habitantes de Priego y Carcabuey a presenciar los partidos del campeonato, destacando el gran nivel de los jugadores de edad cadete, que defenderán los colores de sus selecciones provinciales.

Destacar finalmente que estos campeonatos A8 siempre congregan a los mejores jugadores y jugadoras de cada provincia. Además de ofrecer una valiosa oportunidad para la convivencia y el intercambio con los más destacados talentos, estos campeonatos se convierten en un excelente banco de pruebas para la formación de las selecciones andaluzas que competirán en los Campeonatos de España de selecciones autonómicas 2025.

